
Gemeinde Mainhausen, Montag, 5. November 2018

Mehr Rotlichtvergehen an der Käthe-Paulus-Schule als erwartet

Jede Woche fragt man sich im gemeindlichen Ordnungsamt, wie es sein kann, dass an einer Bedarfsampel doch so viel Kraftfahrer das Rotlichtzeichen überfahren bzw. übersehen. Durchschnittlich überfahren zehn Kraftfahrer die Rotlichtphase in der Woche.

„Unvorstellbar“, sagt Bürgermeisterin Ruth Disser, die sich dem Kopfschütteln Ihres Ordnungsamtes anschließt. Bei mehr als einer Sekunde ROT steht sogar ein Fahrverbot ins Haus abgesehen von den 200 Euro und den zwei Punkten, die im Verkehrszentralregister eingetragen werden.

„Rotlichtvergehen sind nun mal keine Kavaliersdelikte und erst recht nicht an einer Schule“, sagt die Bürgermeisterin Disser und appelliert an die Kraftfahrer zukünftig eine rote Ampel zu beachten.